

Via "La prima lezione per i piedi"

(Die erste Lektion für die Füße)

2. Oktober 2008

Heinz Grill
Sigrid Königseder

Schwierigkeit: meistens II, zwei Passagen III+

Sicherung: Stände mit Bohrhaken
dazwischen 4 Bohrhaken,
10 Sanduhrschlingen,
4 Haken

Höhenunterschied: 300 m

Dieser Weg ist sicher der leichteste des Tales. Die große Platte ist fast zu sehr geneigt für die Kletterer und bietet zudem Löcher, Leisten und Stufen für die Füße. Viele Platten sind allein mit den Füßen kletterbar, ohne Kraft zu beanspruchen. Im gesamten ist die Kletterei etwas monoton und die Route weist auch keinen charakteristischen Gipfel auf. Der leichte Abstieg auf der rechten Seite bringt einen schnell zurück ins Tal. Der Weg ist nach Osten exponiert und ab frühem Nachmittag von der Sonne beschienen.

Zugang:
Zirka 3 km nach Arco (Richtung Trento) biegt man in einer schwachen Rechtskurve rechts in eine kiesbedeckte spitz abgehende Straße ein. Dieser Straße folgt man durch die Obstplantagen in Richtung der Wand. Zum Schluß folgt man einem mit Steinmännern gekennzeichneten Weg zum Einstieg.

Abstieg:
Den Steig nach rechts verfolgen bis zu einem Weg und diesen absteigend, erreicht man in Kürze das Auto.

